MENSAJE DEL GOBERNADOR DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON CON MOTIVO DEL NOVENO ANIVERSARIO DEL INICIO DE OPERACIONES DE LA EMPRESA "POLLOS PICU"

21 DE NOVIEMBRE DE 1986

Lleno de satisfacción y orgullo miro este complejo agro-industrial y pienso cuánto éxito nos es dado alcanzar si unidos trabajamos sin descanso, con empeño y confianza en pro de una causa común.

Corrobora mi afirmación anterior el hecho de que la tasa del desempleo registró nuevo descenso durante el pasado mes de octubre. El índice del desempleo en un 17%, nos registra la tasa más baja en los últimos 70 meses. Un total de 854,000 personas trabajando nos indica un aumento de 25,000 empleos con relación a septiembre y 45,000 puertorriqueños laborando en las faenas agrícolas nos señala a este sector como el que más ha contribuído a nuestros logros con un aumento de 14,000 empleos de los cuales 10,000 corresponden a la industria cafetalera. Es así como respondemos a nuestro pueblo.

Para 1974, durante mi primera incumbencia como Gobernador de Puerto Rico, dimos el impulso vital y

el apoyo decidido a una idea que se gestaba con ánimo patriótico y deseo vehemente de alcanzar niveles de productividad y auto-abastecimiento. Nacía "Industrias Avícolas de Puerto Rico Inc.", pollos "Picú" como popularmente se le conoce. Días después, 21 de noviembre de 1977, iniciaba operaciones mediante la elaboración de 3,015 pollos parrilleros.

Al celebrar con ustedes el noveno aniversario importante esta de actividades exitosas felicitarles puedo menos que industria. no cordialmente porque con su bravura y determinación, con su planificación e inteligencia han logrado el éxito rotundo gracias a su titánica y heróica lucha por el mejoramiento del nivel de vida de sus familias. Son ustedes dignos de elogio, ejemplo para la comunidad y merecedores de admiración y respeto.

El ostracismo a que tanto ustedes como Puerto Rico entero fueron sometidos durante los ocho

pasados años de inactividad gubernamental e ineptitud administrativa, obstruyó su labor retrasando su progreso pero no pudo doblegar su valeroso empeño ni destruir su meritoria obra.

El año fiscal 1985/86 registró una producción de 82.2 millones de libras de carne de pollo lo que significa un 10% del ingreso agrícola y un aumento del 13% con relación al año fiscal anterior representando, a su vez, un aporte de 57 millones de dólares para nuestra economía.

El sector avícola en Puerto Rico ha entrado en una etapa creciente de significativo valor y logros tangibles. Es factor esencial en la sustitución de importaciones y fuente generadora de empleos; constituye pilar granítico de nuestra economía agrícola y, lo más importante, ofrece al consumidor un producto alimenticio saludable, de la mejor calidad y la más y absoluta frescura.

Esta Administración ha definido su compromiso claramente: Estamos empeñados en impulsar al máximo la producción agrícola en todos sus sectores. En la producción de carne de pollo, ya están en marcha 43 nuevas granjas, primera etapa de tres que comprende el proyecto de incremento avícola.

Dotadas las mismas con super-ranchos, (ranchones de dos plantas con cabida para 30,000 pollos cada uno) se espera obtener una producción anual de 150 mil pollos por avicultor y cuando se hayan completado las 120 granjas de las tres etapas en proyecto, la producción anual alcanzará los 150 millones de libras de carne de pollo lo que significa el 68% de los 220 millones de libras del consumo actual, y generarán 45 millones de dólares más a nuestra economía.

Las inversiones han sido ingentes pero los resultados tangibles satisfactorios y prometedores.La Corporación de Desarrollo Rural y la Corporación

de Crédito Agrícola trabajan coordinadamente en un programa abarcador de inversión y crédito mientras la ADT y el programa Impacto Empresarial Agrícola adiestran, orientan e ilustran a nuestros agricultores con las mejores y más modernas técnicas para el desarrollo e incremento de la producción.

Esta Administración concibe nuestra agricultura como instrumento de desarrollo, como fuerza vital de nuestro auto-abastecimiento y como parte integral y valiosa de nuestra economía y productividad. Así lo vemos y nuestros desvelos y esfuerzos van directamente encaminados a unirse con ustedes en el diario y sudoroso empeño por el bienestar y la autosuficiencia.

En la celebración, de este aniversario que comparto complacido, tomemos el ejemplo que nos ofrece "Pollos Picú"; emulemos su dedicación y laboriosidad y en cooperación estrecha y decidido entendimiento sigamos abnegados el camino que nos lleva a un Puerto Rico mejor.